

Neues Newsportal für Bubikon

BUBIKON Mit der Website buebikernews.com betreibt der Wolfhauser Thomas Illi ein Newsportal für die Gemeinde.

Beatrice Zogg

Neben der offiziellen Gemeindehomepage verfügt Bubikon seit Kurzem über ein unabhängiges Newsportal. Unter der Adresse www.buebikernews.com kann man sich etwa über die anstehenden Gemeindewahlen und die Kandidierenden von Bubikon informieren oder erfährt, dass der Gemeinde heute Donnerstag das Energiestadtlabel verliehen wird. «Das Portal soll über Veranstaltungen, Vereine aber auch über die Politik in der Gemeinde informieren», erklärt Betreiber Thomas Illi. Pro Monat verzeichnet die Seite ein paar hundert Besucher.

Unabhängiges Portal

Entstanden ist die Idee, eine Homepage für Bubikon zu gestalten, in einem Medienworkshop, den Illi für Behördenvertreter und Vereine organisierte. Der Kommunikationsprofi, der mit seiner Firma Medienberatungen anbietet und juristische Abklärungen im Wirtschaftsbereich durchführt, wollte den Teilnehmenden aufzeigen, wie einfach es heutzutage ist, ein eigenes Medium zu gründen. «So entstand das Newsportal für Bubikon», erklärt Illi. Nach dem Workshop habe er die Seite weiterlaufen lassen und betreibt sie nun in seiner Freizeit.

The screenshot shows the website's layout. At the top, the 'buebikernews' logo is prominently displayed. Below it, a navigation menu on the left side lists various categories. The main content area features a news article with the headline 'Wussten Sie...' and a video player for 'Bligg - Rosalie'. To the right, there is a sidebar for 'ebookers.ch' with a flight search interface.

Informationen aus Bubikon unter www.buebikernews.com. (ü)

Illi, der in der Gemeinde unter anderem auch als Präsident der Reformierten Kirchgemeinde aktiv ist, hofft, dass sich das Portal in Bubikon etablieren wird. Dazu ist er auf die Hilfe von Vereinen und Veranstaltern angewiesen.

«Eine gute Idee»

Diese können Illi ihre Aktivitäten und News über www.buebikernews.com mailen. Auch Informationen von Behördenseiten sind willkommen. «Das Portal soll aber

unabhängig bleiben», erklärt Illi. Finanziert wird der Internetauftritt durch Werbung, unter anderem durch Google-Anzeigen. Bei der Gemeinde steht man dem neuen Portal positiv gegenüber: «Ich finde die Idee und Aufmachung der Webseite gut», meint Gemeindepräsident Bruno Franceschini. Er würde es begrüßen, wenn die Seite bei der Dorfbevölkerung bekannt würde und sich als Info-Portal – neben der offiziellen Gemeindehomepage – für Bubikon etablieren würde.